

Escrito por Gety Pavez Vidal  
Sábado, 17 de Julio de 2021 13:50 -

---



El Alcalde de San Fernando, Pablo Silva Pérez, convocó a la comunidad sanfermandina a participar en las elecciones primarias con las que este domingo se definirán los candidatos presidenciales de las coaliciones Chile Vamos y Apruebo Dignidad con miras a los comicios del 21 de noviembre.

“Llamo a la ciudadanía a participar en estas primarias que son muy importantes, ya que van a decidir quién va a representar a cada uno de los sectores políticos en las elecciones presidenciales de fin de año”, manifestó el jefe comunal, tras recorrer junto al Delegado Presidencial Provincial, Manuel Cuadra Lizana, los liceos Neandro Schilling y Eduardo Charne, que ya se encuentran custodiados por personal del Ejército.

Estos dos establecimientos, forman parte de los 12 recintos de votación, incluida la Escuela Sergio Verdugo Herrera de Puente Negro, que fueron habilitados en la capital de la Provincia de Colchagua para las primarias del domingo.

Por su parte, el Delegado Presidencial Provincial, Manuel Cuadra Lizana, dijo que “hago un llamado a la población a que concurra a votar con tranquilidad. Están todas las medidas sanitarias adoptadas para que no se corran riesgos de contagio, lo que no libera a cada uno de aplicar siempre las medidas de autocuidado como el uso de mascarilla, el distanciamiento físico y la limpieza de manos o la aplicación de alcohol gel”.